

Wir sagen „Adieu“

Auch in diesem Jahr mussten wir wieder Kinder ziehen lassen, unsere Vorschüler. Bevor sie uns in Richtung Schule verlassen, wurden sie gebührend verabschiedet. Nachdem die „Eichhörnchen“ bereits einen wunderschönen Tag auf dem Gut „Mößlitz“ verbringen durften, feierten sie am 30.06.2025 ihr Abschlussfest auf dem Kita-Gelände. Zusammen mit ihren Familien kamen sie hier am Nachmittag bei strahlendem Sonnenschein zusammen. Zum Einstieg gab es, ganz wie es sich für die Einschüler*innen gehört, ein buntes Programm für die Eltern. Lieder und Gedichte über den Kita-Abschied und Schuleintritt gaben sie zum Besten, aber auch von Zuckertüten sangen die Kinder. Danach erhielten sie ihre Portfolios in die Hände. Sofort wurden Erinnerungen wach und beim Bestaunen konnten die vergangenen sechs Jahre noch einmal Revue passiert werden. Langeweile kam an diesem Nachmittag nicht auf. Eine Mutti der Gruppe zauberte verschiedene Motive auf die glücklichen Gesichter der Mädchen und Jungen. Nachdem auch das letzte Kind verschönert wurde, ging es auch schon weiter. Eine Schnitzeljagd durch das Reich der Bauernhof-Tiere wartete auf die Vorschüler. Die Kinder durchliefen einige Stationen, welche auf unserem riesigen Außengelände gesucht werden mussten. Für jede erledigte Aufgabe erhielten sie einen Goldtaler für die Schatzkarte. Zum Schluss fanden die Mädchen und Jungen eine kleine Schatztruhe, in der sich noch eine letzte Aufgabe befand, die sie wieder zum Anfang der Schnitzeljagd brachte. Die grüne Zaubertür, die uns jeden Morgen begrüßt und jeden Nachmittag verabschiedet, war das Ziel. Und da wartete sie endlich, die große Überraschung: eine Zuckertüte für jedes Kind.

Nach der großen Anstrengung und dem Herumtoben auf dem Spielplatz kam langsam auch ein Hungergefühl auf. Dieses wurde gestillt mit Pizza, Pasta und Salat von Pizza di Angelo. Wir bedanken uns recht herzlich für die Verpflegung. Es war ein gelungener Abschluss für unsere Vorschüler.

Wir wünschen ihnen nun viel Freude und Erfolg in der Schule!

Das Team der Kita „Pfungstanger“



